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DE VOSOTROS, NO EXISTIRÍA NADA DE ESO.
SEAN CONSCIENTES, LA VERDAD OS LES HARÁ LIBRES, ÚNANSE PUES A LA VERDAD Y ÉSTA OS

HARÁ LIBRES, ÉSTA OS SACARÁ DE DONDE SIEMPRE HAN ESTADO.

[20230101] Mis bien amados, en estos momentos Yo les bendigo y les deseo un año más, un año
más de escudriño sobre de vosotros mismos; que en este año, que es esta hora, este momento
puedas sacar de vuestro interior el darte cuenta, el darte cuenta, porque este es el despertar, porque
esto es el despertar, mis hermanos míos, y Yo deseo que hoy vosotros lo estés haciendo como SER
que son, sí, mis bien amados.

Hoy les hablo así, porque es necesario seguirte reafirmando que tú eres el Creador, siempre lo has
sido y siempre lo eres y siempre lo serás. Solo es que vosotros se den cuenta que son los creadores
de vuestro vivir, esto siempre ha pasado así, siempre ha pasado así en este mundo tierra, solamente
que vosotros se han olvidado de sí mismos, y vosotros te alejaste de Dios, quiero decirles, de
vosotros mismos, vosotros quisiste experimentar y lo están haciendo, lo han hecho, lo están
haciendo y lo seguirán haciendo. Solo es que vosotros te des cuenta de ti mismo que tú eres el
Creador, tu siempre has sido y lo eres y lo seguirás siendo.

Que todas tus venidas a tomar un cuerpo es que vosotros se han confundido, has aturdido tu mente
y lo viven así y así están viviendo, pero hoy a vosotros vengo a reafirmar vuestra existencia y
vuestras creaciones. Es que mi amada y bendita humanidad está lejos de la verdad, de una verdad
infinita, esa verdad no está fuera de ti, esa verdad eres tú mismo y a eso siempre he venido de
tiempo en tiempo a hacerles comprender, a hacerles razonar sobre sí mismos, sí, mis bien amados.
Pero vosotros pocos habéis querido escuchar de ti mismo, porque a través de los tiempos vosotros
han vivido con implantes, solo has escuchado la voz de los de afuera, no has escuchado tu propia
voz, no has admitido que tú eres el único creador de tu mundo, de todas tus existencias, de todo lo
que has hecho.

Mis benditos hermanos, todo este mundo global, esta humanidad en las que están, están fuera de sí,
solo obedeciendo a algo de afuera y nunca podrán llega a la comprensión, a una meta de sí mismos,
porque afuera no está tu vida, no está la eternidad, esa eternidad que buscan eres tú mismo, eres tú
mismo, se hace cuando así culminas un deseo. Vosotros como SERES dormidos están, pero a
vosotros vengo a decirles que este momento es el despertar, así lo debes de creer para ti, es el
despertar, porque es la sabiduría, es la verdad que hace libre ante este mundo, ante esta tierra donde
estás. Vosotros que estás aquí, Yo les digo, háganse responsables de vuestra vida, de todos los
acontecimientos pasados y presentes, porque este momento se hará, vivirás lo bueno de ti o lo malo
de ti, porque solo tú eres el creador de tus cosas y tus cosas siempre volverán a ti mismo, porque
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éstas no toman rumbo solas, esto vosotros las llevas y cuando cumplen su cometido regresan a ti y
ya no vienen como vos las lanzaste, vienen cargadas.

Entonces, mis bien amados, cuídense, cuídense, porque la felicidad se origina del buen pensar, del
buen hacer y también el infierno es todo lo que haces en contra de ti mismo y así lo vivirás como lo
han vivido siempre y lo están viviendo siempre, tanto vosotros encarnados, los que están en este
cuerpo, como vuestros hermanos que ya no lo tienen, que ya no poseen un cuerpo, pero que estos
hermanos están aquí. Este mundo global es el lugar donde vosotros están, no hay otro mundo para
ti, este es el mismo mundo donde vives vosotros como encarnados, que tienes cuerpo y vosotros los
que ya no tienen un cuerpo, pues lo único que ha de ser en ellos es su creación, con lo que viven, es
su creación, unos han creado sufrimientos, grandes sufrimientos, creencias fútiles. Entonces viven su
propio mundo, pero estos hermanos no están fuera de ti, no están fuera de la tierra, no están en un
lugar, no, estos hermanos se encuentran en este mundo. Como os dije en aquellos tiempos, donde
está tu tesoro ahí está tu corazón. Pues vosotros lo que más ames, allí estarás, si amas las cosas
mundanales, allí te encontraré y allí te encontrará cada hermano que te busque y ahí estarás tú
porque es tu deseo. Súmale, pues, a vuestros hermanos que han partido de un cuerpo, ¿Dónde crees
que están? Y así, mis bien amados.

Pero esta bendita humanidad, mi humanidad no entiende, no se razona, solo viven en una dualidad,
parece eterna en el hombre, en vosotros. Pero vosotros los que estás aquí despierten, tomen la
verdadera consciencia, concientícense hoy y hoy mismo vosotros podrás disfrutar de una vida sana,
tú como SER, vosotros como SER. Esto lo hablo para vosotros que tienes cuerpos y para vosotros
que no tienes cuerpos ya, que han hecho el ciclo de la vida, vosotros encarnados con cuerpos
también vivirás ese mundo, ese momento. Pero espero que vosotros puedas beber de esta agua y
comer de este pan sin levadura, para que cuando llegue tu día de una evolución, de un dejar las
cosas, las dejes con consciencia y no turbes tu alma y tu alma no se turbe jamás ya y seas un SER, un
SER vivo, un SER consciente, un SER que se va consagrando a sí mismo hasta que puedas llegar a
comprenderte tal y como los Ángeles viven, tal y como los Arcángeles viven, tal y como Yo mismo
vivo, mis bien amados.

Este ha sido mi gran propósito al estar aquí con vosotros, no tan solo hoy, porque vosotros no son
nuevos, vosotros no son de hoy, nadie es de hoy, nadie es nuevo, nadie. Si fueras nuevo de hoy no
existiría el pecado, no existiría el mundo karmico de vosotros, no existiría nada de eso, pero si todo
esto vive es porque vosotros lo has hecho de tiempo en tiempo, de encarnación en encarnación,
porque vives los efectos de vosotros, los efectos de unas causas que vosotros las creasteis. Por eso os
dije en aquellos tiempos, el que siembra cosecha, fue así mi parábola, mis bien amados, y así se las
digo a vosotros para que comprendas que no eres nuevo, que cosechas porque ya sembraste, ¿no es
así en vuestra tierra? Pues esto mismo sucede más en vosotros, más haces vosotros como SERES
viviendo en este mundo tierra. Porque vosotros no son cuerpos, no son materias, vosotros has
creado a la materia, has creado este cuerpo y lo vives y lo has vivido y has estado una y dos y mil
veces en un cuerpo por gracia del altísimo.

Pero de esto mi amada humanidad durmiendo está y por eso y es por eso que han pasado y están
pasando y pasarán situaciones, situaciones en las que vosotros, mi humanidad no le encuentra la
razón y lo toman como misterio en la vida; pero en la vida sagrada no existe el misterio, tampoco
existirá en vosotros cuando seas responsable de ti mismo y vosotros no culpéis como hoy en tu tierra
culpan, juzgan. Y Yo mismo os les dije, no juzgues para que vosotros no seas juzgado, no te metas a
ese juego donde no se sale. Es pues como vosotros tienes que despertar, tienes que despertar hoy, y
no hablo de vuestro cuerpo, hablo de ti como SER que estás sin cimientos, que no tienes, no posees
la verdad, no la crees, que eres tú mismo actuando. Pero hoy vengo a estar contigo y vengo a
decirte despierten, despierten, porque los tiempos ya están cerca de ti, en verdad el tiempo está
cerca, porque estás entrando, has entrado en los cambios de vida, pero vosotros sean conscientes de
esto para que en esos cambios no vayas perdido, no vayas sin consciencia, que vayas con la
consciencia abierta, que puedas entender paso a paso tu vida aquí.
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Estos son mis deseos que Yo tengo para cada uno de vosotros hoy, para que vosotros estés dentro
de la eternidad, dentro de la eternidad como SER que son, como SER Creadores puedan estar ahí en
esa comprensión, en esta eternidad. En verdad, todo, todo lo has tergiversado, vosotros, porque
todo existe aquí en ti, todo está en ti, no tienes que buscar nada, porque acá afuera no hay nada, no
vas a encontrar una solución acá afuera en tu vida, solo en ti mismo, solo tú mismo aquí dentro de ti
está la solución y siempre ahí está y ahí ha estado y de ahí la ha sacado la bendita humanidad, la
solución en vosotros está, no está afuera, no se encuentra afuera. Aquí afuera solo encontrarás todos
tus hechos, todo lo que vosotros han hecho, esto lo encontrarás aquí, porque esto es lo que tú has
hecho durante vuestra vida. Como usando, teniendo una materia, con cuerpo, como no teniendo un
cuerpo, esto lo podrás, todo eso está aquí, mis bien amados.

Pues es ahí que cada uno de vosotros tiene que encontrarse a sí mismo, encuéntrese cada quien, cada
uno de vosotros. Hoy es la hora, hoy es el tiempo, hoy es el momento que vosotros los que me
escuchas puedas así usar el mundo del arrepentimiento, puedas usar el mundo del amor, el mundo
de la paz, el mundo de la evolución de tus obras, hazlas evolucionar, pero no así como vosotros las
han traído, las han vivido, no así, mis bien amados. Sean conscientes, la verdad os les hará libres,
únanse pues a la verdad y ésta os hará libres, ésta os sacará de donde siempre han estado. Porque
vosotros has andado perdido por el mundo, por esta tierra, vosotros has andado perdido y has
actuado sin esta consciencia abierta en tu vida y hasta hoy toda mi humanidad se encuentra perdida
dentro de sí mismos.

He aquí, vosotros mismos los que me escuchas también están perdidos y dichoso el que viene a
encontrarse, a arrepentirse, dichoso el que así transforma sus creaciones, porque la vida es de
transformación y vosotros tienes que transformar todo lo que has hecho, ¿y qué es lo que has hecho?
Pues pregúntense vosotros, pregúntense vosotros, en vosotros hay amor y desamor, alegría y
tristeza, paz, intranquilidad, sanidad y enfermedad, en vosotros está y vosotros lo habéis hecho.
¿Pues qué es lo que vosotros han hecho?, ¿qué es lo que vosotros han hecho en esta tierra? Esto lo
podéis saber contigo mismo, con vuestras formas, con vuestras formas de ser podrás saber. Porque
tus formas hablan de ti, y como sean tus formas eres tú como SER, eres actuando. Ahora,
obsérvense, siéntanse, siéntanse ya en lo más profundo. ¿Con quién has estado?, ¿qué han hecho?,
¿cómo han vivido?, ¿de qué resultados han vivido? Estos dales repaso, mis bien amados, a tus
hechos. Entonces para que caigas en cuenta por qué así es la vida, el mundo, por qué así las cosas,
por qué así lo que llega a vosotros.

Todo esto es bueno que vosotros lo preguntes, porque vosotros son SERES auténticos, SERES que has
estado aquí en la tierra por toda la vida y han creado un sinfín de formas, vosotros las han creado,
sí, mis bien amados. Entonces todo lo que está creado aquí en tu tierra ya es tiempo que dejes de
creer que otro llegó y se los hizo, el que vosotros son afines, sí, y que han vivido en esta tierra
haciendo y han hecho las cosas donde quieres vivir y las has vivido. Como estás viviendo en este
mundo, en esta tierra, así como están viviendo hoy, como está viviendo mi amada humanidad, así
esto es pare de vuestras creaciones, Os digo esto, porque ya es tiempo que dejes de pensar, de creer
que un Dios afuera os manda los castigos para el hombre, no, mis bien amados, no, es el hombre
mismo, el hombre que es Dios de sí mismo ha creado todo lo que está aquí y como Dioses de sí
mismos que son, que lo han sido y lo son y que has creado las cosas, puedes transformarlas, pero un
date cuenta. Lo que tienes como estatutos aquí, como construido el lado contrario de ti, como el
odio, la avaricia, los rencores, las enfermedades, la pobreza, todo esto es cambiable, pero esto no te
lo va a cambiar nadie, no es que alguien vendrá y cambiará eso, no, mis bien amados. Si vosotros,
en vuestro espíritu son perfectos y vosotros hiciste esto, ¿no eres tú quien habrías de deshacerlo?, ¿no
eres tú quien habría de cambiar las cosas, hacer un mundo nuevo? Y mi amada humanidad espera un
mundo nuevo que un Dios se lo pueda fabricar, hacer, quiero decir.

Hoy vosotros ya no seas así, no vivas así porque entonces vives como vuestros hermanos sin razón
de ser. Es que vosotros se creen como niños, hoy vosotros ya no seas así porque vosotros son los
responsables de ti mismo, sí, mis bien amados. Vosotros lo tienes que hacer, porque Yo ya vine y no
me conociste y no aceptaste mi camino, no aceptaste el mundo que Yo os he traído. Vosotros
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acéptalo hoy, acéptenlo, mis bien amados, y solamente vivan en paz, en amor, bendigan, cambien
las cosas, cambien tu creación, sus creaciones cámbienlas, quiero decirles, del odio en que has vivido,
vive en la paz; de la pobreza vive en la riqueza, transfórmala, porque no es que vas a acabar con
aquella, no es que lo vas a dejar a un lado, es que esto quiere transformación y transformen, hagan
vuestro mundo, hagan de vosotros una vida nueva, pero solo así la tendrá cada uno.

Yo os he venido y nunca me has comprendió, he venido a ocupar el cuerpo y nunca me has
tomado. Hermanos míos, pero hoy Yo les digo, es el tiempo, es el momento donde vosotros debes
de tomar esta consciencia, esta conciencia universal para que cuando vengan las cosas las sepas
transformar, hoy mismo empieza a transformar tu vida, transformen vuestra vida, ya no vivan así
como han vivido siempre. Porque, de cierto os les digo, que la humanidad que está viviendo en este
mundo tierra, vas a tener un fin aquí, vosotros van a tener un final de ocupar un cuerpo, un final de
hacer las cosas, pero para esto se requiere que estés con esta preparación para que puedan hacer las
cosas que hay que hacerlas.

Vosotros, hermanos míos, les digo que no es tiempo ya de creer que Yo vendré, si ya estoy,
hermanos míos, si ya estoy con vosotros, solo que vosotros no prestas los oídos como espíritus que
son y no están conmigo, porque Yo os dije, la verdad os hará libres a vosotros, y vosotros no has
estado en esta verdad. Están desbordados en este mundo, con vuestras cosas que no les llevará a
ningún sentido de la vida, solamente están entretenidos toda mi amada humanidad en algo que no
existe, que es sacado de vosotros, que vosotros habéis hecho los lados contrarios a ti. En verdad Yo
les digo, son vosotros SERES, son vosotros SERES, toda mi amada y bendita humanidad son SERES,
son SERES tomando un cuerpo, estando en este cuerpo, esto lo han hecho siempre, solo es que
vosotros vives de un mundo gris, gris, ahí en lo más profundo de vosotros.

Amados míos, vivan, pues, vivan este es el tiempo, este es el momento que vosotros sientas vivir, lo
sientas, mis bien amados, vivan conscientes, concientícense porque a eso os he venido que vosotros
logres entrar a esta consciencia y en esta consciencia no hay nada que os perturbe a vosotros de esta
tierra, ni de los hombres malvados, los que aquellos que practican el lado contrario a la vida, éstos
no les harán daño cuando vosotros estés en esta verdad. Pero mientras no entres a esta verdad
absoluta tendrás tropiezos, vosotros estrás lleno de peligros como lo estás, pero es por esto que os
digo, mis bien amados.

He aquí, les digo, vosotros debes de estar constante, debes de ser constante con esa curiosidad
divina de saber quién eres, cómo eres, cuánto has vivido. Porque vosotros desconoces al pasado y
decís, de otros hermanos de vuestras historias, hablas de una historia que eres tú mismo, hermanos,
porque vosotros son los que han vivido en los tiempos pasados de esta tierra y vosotros has
evolucionado hasta hoy, con otros cuerpo, sí, porque es parte de vuestra evolución, en tu pasado
había y tenías otros cuerpos, otros cuerpos, pero no dejaban de ser tuyos, no dejabas de ser tú
mismo el de siempre y así vosotros han venido viviendo y han venido evolucionando, han venido
haciendo este día, este tiempo, solo vosotros los han hecho.

Pero vosotros has estado durmiendo, has estado solo existiendo en el lado de la pobreza mental de
vuestra consciencia, ahí han estado y solo ahí están y que es por eso que vosotros no conoces de las
secuencias de vuestra vida, pero vosotros eres, has hecho las consecuencias de esta vida. Eres
vosotros mismos, hermanos, solo que vosotros no te acordáis de esto, pero Yo a esto vengo, porque
por esta falsedad que estás hay muchos misterios en tu vida, en la vida, hay muchos casos sin
resolver, tú mismo no te conoces, tú mismo estás perdido, pero Yo vengo a eso a liberarte, os vengo
a seguirles diciendo la verdad os les hará libres, os les sacará de donde estén de donde quieras,
siempre lo ha hecho y siempre lo hará.

Pero vosotros son SERES, SERES, hermanos míos, son SERES viviendo en este mundo, así como
vosotros muchos de vuestros hermanos, muchos mundos de consciencia están viviendo igual, uno
más, otros menos. Hablo de la inteligencia, hablo de la consciencia, pero todo está aquí, todo está
aquí, hermanos míos, todo, si porque vosotros te crees materia no puedes ver a tus hermanos, por
esta razón vosotros no pueden, sálganse de esos conceptos de la vida que el hombre ha puesto y
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verán algo diferente. Yo les bendigo a todos y deseo que en este tiempo propongas más de tu vida,
propongas ser libre, soberano ante la vida, hacer tus propias cosas, porque nadie te puede prohibir,
como nadie lo ha hecho de que vosotros hagan las cosas, solo que no has tenido la consciencia y
vosotros solo que has estado dentro de la inconsciencia, dentro del mundo que tú has hecho, de la
ignorancia, dentro de la envidia, de los celos, de la lujuria, de la avaricia, estás dentro viviendo de
esos mundos que tú has hecho y no ves este mundo que Yo te doy, que Yo te digo que así este
mundo está dentro de ti, de ti mismo, hermanos míos, está dentro de ti, conócete y lo conocerás.

Pero vosotros son SERES, les digo, sépanlo bien, concientícense bien, vosotros son SERES, con tus
formas, sí, y con este cuerpo todavía también, pero vosotros pruébalo, pruébate hoy, compruébate
que eres un SER ETERNO y que lo único que tienes que hacer es modificar tus creaciones para un
bien, para beneficio tuyo, no como hoy lo han hecho. Porque han modificado, pero para vuestras
desgracias habéis ocasionado, porque cambiaste al amor en desamor, la alegría por la tristeza, la
riqueza por la pobreza, la perfección por la enfermedad, por lo imperfecto, vosotros lo han hecho.
¿O dirás que otros hermanos? Yo os digo, que vosotros lo han hecho, solo vosotros han hecho esto
y por eso existe en vosotros, porque eres la causa y eres todos los efectos que tienen que ser para ti.
¿O seguirás diciendo que es Dios que te castiga?, ¿o seguirás diciendo que es el Dios el altísimo el que
manda el castigo para los hombres? No, compréndete, comprende que Dios te hizo a su imagen y
semejanza, Él es creador del universo, Él es creador de todas sus cosas, es mi creador que me ha
hecho perfecto como Él y me ha dado todo.

Entonces el hombre, el SER ha hecho su propio mundo. ¿Entonces este mundo que estás viviendo de
quién es?, ¿no es tuyo, pues? Porque es que aquel hermano que ha matado tanto cuando se
encuentra con la justicia pide que no sea así, que no sea ajusticiado, es por su ignorancia, su
incomprensión, es porque ese hermano solo vive en su retraimiento y entonces no quiere que la
justicia haga de él lo que tienen que hacer. Así cada uno de vosotros en vuestro mundo lo han
hecho.

Benditos sean todos, todos vosotros y Yo sigo deseando que en este tiempo en el que han entrado,
como vosotros le llamas en este año (2023), sea de mucho progreso espiritual, logres entenderte a ti
mismo para que vosotros puedas hacer lo que tienes que hacer de ti mismo. Hermanos, ya vosotros
no lo hagas así, no sean así. Porque Yo os digo, si vosotros vieres todas las oraciones que puedes
mandar, todos tus deseo que puedes mandar, si lo vieras buscando a Dios y Dios no existe allá
afuera, es que Dios está en tu corazón, Dios está en ti mismo, pues no vas a lanzar una oración, vas a
lanzar a tus hermanos tus hechos, tus obras para que tenga validez lo que vos digas. Pero mi amada
humanidad hace aquello, vosotros también en su momento lo habéis hecho, porque también
apareces acá como todos mis hermanos, ya no seas así, por eso crece, por eso despierta, por eso
llega a la comprensión total de que tú eres el creador de ti mismo, y que hay otros que son, pero no
lo creen, ayúdalos, sírveles. Esto lo tienes que hacer, pero todos, pero no todos están en la
frecuencia, pero si vosotros estás comiéncenlo a hacer.

Este es mi mensaje que os he dado en este día de vosotros, cuídense, hagan bien las cosas, razonen
primero para que todo te salga bien en tu vida tienes que comprenderte que vosotros eres el SER
INFINITO, el SER que en vosotros está el poder, que vosotros eres la vida de lo que hagas, que
vosotros eres la fuerza, que vosotros lo eres todo y todo está en ti mismo. Prepárate a saberlo, a
serlo, sentirlo, para que en la tierra aquí donde estás todo lo cambies y todo le des a demostrar a tus
hermanos que Dios se encuentra en el corazón de vosotros, en el alma quiero decir de vosotros. Por
eso os bendigo y os estaré junto con vosotros y nunca les he abandonado, nunca les abandonaré,
siempre he estado, hoy en todos estos tiempos he estado en espíritu y verdad, en verdad, mis bien
amados.

Pero vosotros estás tan metidos en este mundo, en hacer el lado contrario, que no puedes verme,
no puedes oírme, no puedes sentirme, menos puedes platicar conmigo. Pero Yo siempre he estado
con vosotros y siempre seguiré con vosotros, porque vosotros eres la manda que Yo os he traído y
mi manda es hacerte responsable, que seas responsable de ti, que sepas todo de ti mismo, que
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despiertes hasta volver a tu mundo como SER que son, para que puedas ver todo tu pasado, para
que puedas ver el ahora mismo, para que puedas ver cómo te encaminas, para que puedas existir, lo
sepas bien que ERES LO INFINITO.

Benditos sean, hermanos miso, benditos sean, váyanse a vuestros hogares, donde estés que tus obras
digan con quien has estado, que tus obras digan con quien has estado, sí, hermanos míos, que tus
obras digan con quien has estado vosotros en estos momentos, que no sea tu palabra, porque la
palabra sin obras es inválida, es muerta; y esto es lo que hacen todos, toda mi amada humanidad,
sus palabras son muertas ante la vida sagrada. Porque solo son palabras, son como campanas que
repican y repican y de ahí no pasan. Así son vosotros en este tiempo, así son vosotros y esa no es la
verdad, esa no es la vida, esa es una verdad, pero júzgala, júzguense vosotros dónde están. Espero,
pues, que te vayas entendiendo poco a poco, vayas razonando ahí en tu conciencia, en tu alma.
Hasta aquí Yo os dejo, como os he dicho, mi paz os dejo, mi paz os doy, dichoso el que entra a este
mi mundo, porque este que entra a mi mundo, no habrá muerte, no sentirá muerte alguna. Benditos
sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


